
  

Ata da 9ª da comissão eleitoral para direção do IPUB, gestão 
2018-2022, realizada em 24/05/18 em caráter extraordinário 
Presentes: Theodor , Carla Gonçalves, William Berger, Paula 
Cerqueira, Laiz Prestes, Maria Cristina Ventura. 

- O Prof. Theodor contextualiza a necessidade de convocação de 
reunião extraordinária, para que a comissão decida se poderá 
abrir uma exceção às regras do debate já estabelecidas. 

- Foi lido email enviado por Pedro Gabriel à comissão eleitoral, 
contendo um texto divulgado por Márcio Amaral. O Prof.  Pedro 
Gabriel pede que a comissão se manifeste quanto ao que foi 
divulgado e publique as atas das reuniões. 

- O Prof. Theodor afirma que se comunicou na véspera, com 
ambos os candidatos  e que eles já haviam se comunicado entre 
si, por iniciativa de Prof Jorge Adelino, estabelecendo um acordo 
de que o Prof Márcio Amaral poderia falar no momento inicial do 
debate, explanação das propostas da sua chapa, durante 3 
minutos do seu total de 15 minutos.  

- O Prof William Berger diz que é a favor de que o Prof Márcio 
Amaral fale, já que o Prof Pedro Gabriel está ciente e concordou. 
Carla Gonçalves concorda com o Prof William, reconhecendo que 
esta é uma situação de exceção. 
- A Profa. Paula Cerqueira marca que seria contra esse pedido, 
que sua chapa havia proposto outro modelo de debate, 
entretanto  concorda que esta seja uma situação de exceção para 
reduzir danos, então acata a decisão, enfatizando que o 
candidato à diretor substituto da chapa de Pedro Gabriel. Prof 
Octavio, não deverá fazer uso desses 3 minutos, seguindo as 
regras inicialmente estabelecidas. Diz ter ficado ofendida pelo 
email veiculado pelo Prof  Márcio Amaral. 
- A Residente Laiz diz se sentir acuada por ter que voltar a 
discutir esse assunto. Considera ter sido ofendida enquanto 



representante da categoria estudantil pelo atual vice-diretor do 
instituição, mas como quer sustentar a ocorrência do debate, 
acata a decisão, já que o Prof  Pedro Gabriel não se opôs à 
participação do Prof Márcio Amaral nesta etapa inicial. 
- O Prof Theodor diz  que o debate ocorrerá independente da 
presença do Prof Márcio Amaral 
- A Sra. Maria Cristina Ventura enfatiza seu aborrecimento para 
acatar essa decisão, para ela o Prof. Márcio Amaral se colocou de 
modo constrangedor em relação a comissão eleitoral, fazendo 
insinuações contra a chapa do Prof. Pedro Gabriel, mas diz que 
concorda que ele fale. Reforça que as regras do debate estão 
mantidas e que o Prof. Octávio Serpa não usará os 3 minutos.  
- O Prof. Theodor coloca que fica facultado a chapa do Prof. 
Pedro Gabriel, que o candidato a diretor substituto, Prof. 
Octavio, use ou não os 3 minutos. Afirma que a os membros da 
comissão indicados pelas chapas além de representá-las tem a 
função de representar as respectivas categorias: discentes, 
docentes e técnicos,  Essa dupla função está gradativamente 
ocorrendo como amadurecimento da Comissão Eleitoral. Reforça 
que temos um papel institucional muito importante, que a 
maneira como nos desenvolvemos enquanto comissão, se reflete 
na instituição e que o modo estamos reagindo enquanto 
comissão, mostra o crescimento da nossa parte. Diz acreditar que 
o impasse atual reflete um problema interno de entrosamento da 
chapa do professor Jorge Adelino. O Prof. Theodor diz que caso 
haja outro debate, podemos voltar a pensar em novas regras, 
entretanto deve haver o respeito ao trabalho realizado nas 9 
reuniões da Comissão Eleitoral até aqui. 
- A Sra. Maria Cristina Ventura diz que sempre defende um 
debate mais aberto 
- O Prof. Theodor diz que levou em conta a contribuição numa 

das primeiras reuniões do Sr Décio que declarou que não existe 
chapa e que quem se candidatava era apenas uma pessoa, o 
diretor, por isso, não concordou com a divisão do tempo nos 15 
minutos iniciais. 

- A residente Laiz pede que na próxima reunião devemos aprovar 
todas as atas e divulgá-las no site. 
- A Sra. Maria Cristina Ventura pede que a residente Carla e o 

Prof.  William conversem com o Prof. Márcio Amaral para que 
ele faça uma auto-crítica e se retratasse como a Comissão 
Eleitoral. 

A atual ata foi lida e aprovada por unanimidade pelos membros 
da Comissão Eleitoral presentes na reunião.


